

Regresó anoche al país *LN. 9. 8. 89* Arias demanda alejar violencia del istmo

NELSON MURILLO

Redactor de La Nación

Al retornar anoche al país, procedente de Tela, Honduras, el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, pidió alejar el terrorismo para que Centroamérica no corra la misma suerte de Irlanda, España, Colombia y Oriente Medio, aunque reconoció que para lograr la paz en la región se requiere de un proceso lento.

El mandatario arribó a las 7:50 p.m. al aeropuerto Juan Santamaría en un "jet" de matrícula mexicana, tipo ejecutivo, cedido por la empresa Demasa. "Me siento muy complacido, feliz por el resultado de la reunión de presidentes centroamericanos", dijo.

Llegó en compañía del Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal; del Vicecanciller,

Lic. Carlos Rivera, el embajador de nuestro país en Nicaragua, Dr. Farid Ayales; el Ministro de Información, Lic. Jorge Urbina; la jefa de Prensa de la Casa Presidencial, Licda. Lidiette Brenes; la jefa de protocolo de dicha entidad, Ana Ross, y el ex asesor presidencial, John Biell.

El Presidente fue recibido por su esposa, doña Margarita Penón; la Segunda Vicepresidenta de la República, Licda. Victoria Garrón; el Ministro de la Presidencia, Lic. Rodrigo Arias; el Viceministro de esa cartera, Lic. Luis Alberto Cordero, y el embajador de Honduras en Costa Rica, don Edgardo Sevilla.

El mandatario destacó que en dos años se han efectuado cinco diálogos de presidentes del istmo, como un esfuerzo conjunto para lograr la paz. Aseveró que de esa



Gerardo Sánchez / La Nación

El Ministro de la Presidencia, Lic. Rodrigo Arias, y la Primera Dama, doña Margarita Penón, cuando saludaban anoche en el aeropuerto Juan Santamaría al presidente Oscar Arias.

forma se logró persuadir al Presidente de Nicaragua, comandante Daniel Ortega, para que dialogara con la oposición de su país. Ahora se pretende que ocurra lo mismo en El Salvador, por lo cual espera que pronto haya un "Sapoá salvadoreño" afirmó.

Detalló que el 7 de diciembre se efectuará otra reunión presidencial en Managua, Nicaragua. Y sobre el papel que desempeñó en el encuentro de Tela, el Dr. Arias asegu-

ró que "a veces soy un expectador porque Costa Rica llega a conciliar a los demás, que son los que viven en angustia".

Al finalizar la conferencia de prensa, expresó que hasta entonces no conocía ninguna reacción de Estados Unidos respecto a la "cumbre", pero se mostró confiado en que todo país debe apoyar las gestiones que se llevan a cabo para establecer la paz en la región.